

## NOUVELLES DÉGRADATIONS À TRÉGASTEL !

Pour la deuxième fois en à peine plus d'un an, les cabines de plage ont été la cible de voyous qui les ont endommagées par des graffitis, dont certains pronazi, obscène ou injurieux.

Toutes ces inscriptions sont inacceptables, tant par leur principe que par leur contenu.

Si des méfaits similaires avaient déjà été commis fin avril 2024 (cf. bulletin n°1), ceux-ci surviennent à la veille de la saison d'été alors que d'onéreux travaux de rénovation ont été menés pour réhabiliter ces cabines.

Nous condamnons sans réserve ces actes commis par des lâches qui portent atteinte à notre patrimoine et le détériorent. Nous espérons vivement voir ces délinquants identifiés et sanctionnés dans les meilleurs délais.

Dans l'intérêt de tous, ne tolérons pas que quelques imbéciles sans courage nuisent au bien-être des habitants attachés à leur commune et des visiteurs que nous y accueillons.

Les Trégastellois

